



Cuatrecasas, Gonçalves Pereira, primer despacho de abogados socio de Forética

La firma se convierte en nuevo socio de esta organización para fortalecer su compromiso con la responsabilidad corporativa.

Cuatrecasas, Gonçalves Pereira se ha sumado a la lista de socios de Forética, asociación líder en España y Latinoamérica que integra empresas y profesionales de la Responsabilidad Corporativa. De este modo, la Firma se convierte en el primer despacho de servicios jurídicos en incorporarse a la asociación.

Cuatrecasas, Gonçalves Pereira es signataria del Global Compact desde 2002 y socio activo de la Red del Pacto Mundial en España. Con este nuevo paso, la firma de abogados complementa su firme compromiso de desarrollar su actividad creando valor para sus stakeholders y su entorno.

Para Rafael Fontana, presidente ejecutivo de Cuatrecasas, Gonçalves Pereira “unirnos a Forética potencia nuestra capacidad de generar y compartir conocimiento y experiencias y colaborar entre agentes empresariales y sociales con una visión compartida: nos importa lo que hacemos y tamb

...